

Veränderung

Von Steph3y257

Kapitel 1: Stand der Dinge

Einige Jahre sind vergangen und jeder der Gruppe hat einen festen Fuß im normalen Leben gefunden. Duel Monster bleibt dennoch ein Teil ihres Lebens. In der Kaiba Corp. hat Yami einen Platz gefunden. Er arbeitet in der IT Abteilung und findet dort gefallen. Kisara die - bald - Frau an Setos Seite arbeitet auch in der Firma. Sie genießt als Sekretärin die Arbeit und ist sehr fleißig. Kaiba hat jede Menge zutun und hat nicht viel Zeit nebebei. Mokuba unterstützt ihn, ist jedoch auch mit sich selbst beschäftigt. Versteht sich. Die jungen Burschen sind aufgrund ihrer Pubertät sehr eigen. Joey und der Rest der Gruppe gehen andere Berufe nach. Er ist z.B. Filialleiter in einem Supermarkt. Und so begann ein ganz normaler Tag.

Heute ist Freitag und endlich der letzte Arbeitstag der Woche. Kisara freut sich, denn sie trifft sich jeden Freitagabend mit ihren Freunden. "Hey Seto, ich bin heute Abend mit meinen Freunden verabredet" sagt die hübsche blauhaarige. /Da trifft sich der Kindergarten mal wieder/ denkt sich Seto. "Ja kein Problem. Ich habe eh viel zutun und mache heute die restlichen Verträge fertig" sagt er ruhig und ist dabei seinen Mantel zu richten. "Ich fahre jetzt eher in die Firma, heute ist viel zutun. Bis später Kisara" sagt er und gibt ihr einen Kuss auf die Stirn. Kisara seufzt. Sie fühlt sich etwas vernachlässigt von Seto, denn er arbeitet viel. Seto macht sich in die Firma und fährt mit seinem Porsche Panamera dorthin. Aufeinmal kommt Mokuba in das Wohnzimmer und sieht Kisara. "Wo ist Seto? Ist er schon eher los"? fragt der Kleine. "Ja er hat heute viel zutun." erwidert sie mit einem scheinheiligen lächeln. Mokuba sieht es ihr an und fragt sie, was denn los sei. Sie wirkt ziemlich bedrückt. Kisara erzählt ihm, dass sie gern mehr Zeit mit ihrem Ceo verbringen würde aber auch teilweise versteht, dass er so hart arbeitet. Sie haben kaum noch Dates miteinander. "Vielleicht sprichst du einfach mit Seto und er richtet sich das ein?" fragt Mokuba heran. "Naja meistens fragt Seto...wenn ich mit meinen Freunden verabredet bin." sagt sie. "Dann musst du dich aber entscheiden, was dir wichtiger ist. Deine Beziehung oder deine Freunde" erwidert Mokuba. Kisara senkt den Blick und schaut nachdenklich zu ihm. "Weist du? Ich denk darüber nach. Es ist schwierig. Durch die Arbeit sehe ich sie schließlich auch kaum, bis auf Yami. Ich muss gleich in die Firma Mokuba." sagt sie. Plötzlich bekommt sie einen Anruf. Am Telefon ist Alister ihr Bruder. Sie freut sich und teilt ihm mit wie sehr sie ihn vermisst hat. Sie telefonieren einmal die Woche zusammen. Er arbeitet aufgrund seines Studiums in New York und ist dort ziemlich erfolgreich. Er teilte ihr mit, dass er die nächste Zeit nach Domino City kommt, um sich dort eine kleine Auszeit zu nehmen. Er möchte sich Arbeitstechnisch etwas zurück nehmen. Kisara freut sich sehr ihren Bruder nach 3 Jahren wieder zu sehen. Er ist vor 3 Jahren

plötzlich gegangen, ohne ihr etwas davon zu erzählen. Am Telefon freut sie sich sehr über seine Worte und sagt ihm, dass sie es kaum erwarten kann ihn zu sehen. Nun macht sie sich in die Firma. Yami wartet schon auf sie. Kisara schreibt die Dienstpläne und besteht darauf mit ihrem guten Freund die gleiche Dienstzeit zu teilen. "Toll schaust du aus Kisara. Endlich Freitag da sehen wir uns mal wieder privat" zwinkert er ihr zu. "Du hast recht, da wird es lustig mit den Anderen." sagt sie. Yami kennt Kisaras Schwierigkeiten mit Kaiba und gibt ihr kleine Tips, doch insgeheim steht er auf sie. "Kommt Kaiba mit?" fragt er. "Nein, du weist doch wie er ist. Hat eh ne menge zutun.. Firma eben" sagt sie und senkt ihren Blick. "Naja so verbringen wir eine tolle Zeit zusammen." erwidert er. /Yami ist echt nett... Ich bin froh das wir so gut befreundet sind. Er versteht sich ganz gut mit Seto...wenns um die Arbeit geht. Schade das Seto nichts mit ihnen zutun haben mag/. In der Firma herrscht Alltagstrubel und Kaiba hat ganz schöne Arbeit zu erledigen. Die Stunden vergehen und Kisaras Feierabend steht an. "Bis dann Yami" sagt sie ihm freudestrahlend. Er erwidert ihre Aussage und zwinkert ihr zu. Danach erscheint eine Nachricht auf ihren Handy. Alister schreibt ihr, dass er heute schon nach Domino kommt und sich ein Hotel nehmen wird. Kisara kanns kaum erwarten ihren Bruder zu sehen.

Alister sitzt im Taxi. Es sind nur wenige Minuten bis nach Domino. /Ich war eine echt lange Zeit nicht mehr hier. Mensch..es hat sich nichts verändert. Ich freu mich schon die Anderen wieder zu sehen. Vorallem auch Joey/ denkt er nach. Sein Partner ist Joey. Sie haben sich vor 5 Monaten auf einer Durchreise kennen und lieben gelernt. Sie harmonieren gut miteinander und die Fernbeziehung ist für beide noch nie ein Problem gewesen. Vor drei Jahren hat er angefangen Jura zu studieren. Doch ihm ist etwas in die Quere gekommen, sodass er beschloss sein Leben in New York von vorn zu beginnen.